

AUSBILDUNG

Thomas Schön ist nun staatlich anerkannter Chorleiter

WALD. Bei der Jahresversammlung am Freitag nutzte der Männergesangsverein Wald die Gelegenheit, Mitglied Thomas Schön zum erfolgreichen Abschluss als staatlich anerkanntem Chorleiter zu gratulieren. Chorleiter Rudolf Zimmerer übernahm die Laudation und sagte, er wisse aus eigener Erfahrung, dass diese Ausbildung keine leichte Aufgabe sei, und sie sehr viel Fleiß und Arbeit erfordere. Zwei Jahre dauerte die Ausbildung coronabedingt.

Es mussten Seminare und Probenstage besucht werden. Am Ende standen sieben Prüfungen. Zimmerer berichtete vom ersten Gespräch mit Thomas Schön bis zum erfolgreichen Abschluss. Er sei stolz, dass der MGV Wald jetzt zwei staatlich anerkannte Chorleiter unter seinen Sängern habe. Außerdem würden andere musikalische Bereiche der Gemeinde ebenfalls dadurch bereichert. Vorstand Dieter Schwank gratulierte im Namen des



Die beiden Vordstände Dieter Schwank und Adolf Schmid sowie die beiden Chorleiter Rudi Zimmerer und Manfred Hornauer gratulierten Thomas Schön (Mitte) zum erfolgreichen Abschluss.

FOTO: KARIN HIRSCHBERGER

Vereins und überreichte ein Präsent. Thomas Schön dankte Rudolf Zimmerer für die Laudatio und den Hinweis auf die Ausbildung, Michaela Gleixner für die Unterstützung, besonders während der Prüfungswoche sowie dem MGV und dessen Vorstandschaft für die Übernahme der Kosten.

Es sei ein interessanter Einblick in die Probenarbeit gewesen. Er berichtete von seinen Erfahrungen, die ihn sein Leben lang begleiten werden. Auch VOC-Vorstand Johann Seemann und 3. Bürgermeisterin Karin Hirschberger gratulierten zum erfolgreichen Abschluss der Ausbildung. (rhi)